



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

CONFIGNON : VOTATION DU 12 MARS SUR LA CESSION D'UN TERRAIN À LA FONDATION DU LOGEMENT

Rappel :

Demain Confignon (groupe communal de toutes tendances) a lancé un référendum en juin 2022 contre une délibération permettant la cession d'un terrain à la Fondation communale pour le Logement. Cette délibération ouvrait la voie à un projet de démolition-reconstruction au chemin des Hutins, avec des enjeux majeurs pour le centre du village de Confignon.

Demain Confignon, groupe communal composé d'habitants de toutes tendances est fier d'avoir permis un débat démocratique sur le projet des Hutins, puisque les enjeux du projet ont pu être discutés et expliqués à la population.

Les citoyennes et citoyens de Confignon ont choisi de refuser une cession qui ouvrait la voie à un projet discutable, que ce soit financièrement (presque un million par logement, avec un projet estimé à 31 millions de francs pour 20 logements supplémentaires), environnementalement (coupe d'arbres, imperméabilisation et dégagement de CO₂) et socialement (des locataires auraient dû quitter leur logement).

Nous relevons que ce projet a été soutenu par des partis qui prônent des valeurs environnementales, sociales et financières en contradiction avec le projet.

Nous attendons désormais que la commune via sa fondation entreprenne la rénovation de l'immeuble du 7-9 ch des Hutins et que les partis traditionnels tiennent les promesses d'aménagement de la zone de verdure faites durant la campagne. Demain Confignon se réjouit par avance de collaborer activement avec elle, notamment pour la reboiser et mettre en place des équipements demandés de longue date par la population.

Par ce vote, la population confirme ses attentes en matière de transparence et d'aménagement. Enfin, nous constatons que les citoyennes et citoyens souhaitent être impliqués et se prononcer sur les grands projets à venir (Vuillonex et Cherpines).